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        www.randoechire.fr 

randoechire@gmail.com           

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’administration 

du 7 décembre 2021 

---------- 

Le CA s'est réuni le  mardi 7 décembre dans la salle Mélusine à partir de 20 heures. Fin de 
la réunion à  22 h 30. 

Etaient présents : 

Marcel BAUDOUIN, Gisèle BERNOT, Florence BREMAUD, Joël BRESCIA, Yves 

COIRIER, Alain GRUGET, Sylvette JUIN, Michel LEVEL, Jean-François LYONNET, 

Alain MAMERT, Joël MATHE, Josiane ROUGER, Gilles SIONNET, Dominique 

TENDRON, Daniel SIMON, 

Etaient absents et excusés :  

Anne BACHIMONT, Bernard PERREAU, Yves MOREAU, Gérard ISZRAELEWICZ, 

Philippe THOMAS, Jean-Pierre MERCIER, 

Ordre du jour : 

1. Approbation compte-rendu du CA du 27/9 

 Approuvé à l'unanimité par l'ensemble des membres présents du CA. 

2. Bilan trésorerie et  nombre d'adhérents 

 Adhésion : 

 Licences : 281 + 10 adhérents extérieurs. Environ 50 % des adhérents 
habitent Echiré. 

 Nota : Un pointage a mis en évidence que ¼ des adhérents pratiquent la 
marche nordique 

 30 nouveaux adhérents répartis dans les différentes activités.  

 34 personnes n'ont pas renouvelées leurs adhésions, pour différentes raison 
(Covid, âge, changement activité sportive,..). 

 Trésorerie 

 Trésorerie : actuellement il y a un excédent de 64 €, mais divers mouvements  
d'écriture sont en cours 

 Disponibilité : 6729 € + environ 1000 € de chèque à encaisser 
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3.  Bilan séjour Gers (22 au 26 mai 2022) 

 Actuellement 53 participants, 4 places de libre. Il manque quelques 
participants pour équilibrer le séjour (essentiellement suite à l'augmentation 
du coût du transport). Dans la situation actuelle, il faudrait augmenter le coût 
du séjour d'une vingtaine d'euros (23 €) par participant pour équilibrer 
l'opération. 

 Il ne parait pas nécessaire de contacter les autres associations pour le 
moment, mais il faut relancer au niveau des différents groupes.  

 Le bus peut prendre 57 personnes (Sylvette fait le point avec le transporteur 
sur l'échelonnement des réglements) 

 La réservation définitive sera faite le 15 décembre par Jean-François. 

4. Organisation Journée club (7 mai) 

 Jean-François propose de revenir vers Longeville (au Rocher par exemple) 
comme en 2019. 

 Autre proposition : Ile d'Oléron (à l'entrée de l'ile, à Saint Trojan par exemple). 
A examiner. Voir Bernard qui a un historique 

 Réserver le transporteur pour le 7 mai (Sylvette) 

 Décision prochain CA (1er février) 

5. Bilan formation PSC1 

 Formation réalisée par la Protection civile 

 7 participants Rando Echiré 

 Participants globalement déçus par la qualité de la formation 

 Nous allons attendre 2023 pour une faire une nouvelle session dédiée au 
club. 

6. Point commande gilets sécurité 

 Livraison de 30 gilets en 2 tailles (20 L/XL + 10 XL/XXL) 

 A distribuer en fonction des demandes 

7. Bilan de la réunion sur le terrain des circuits de randonnées de la mairie 

 Il y aurait des modifications à faire pour améliorer la sécurité. Mais les 
panneaux prévus pour l'affichage des circuits ont déjà été validés par la 
municipalité, ce qui ne permettra pas la prise en compte de ces modifications. 

 Nous ne connaissons pas les délais de mise en route de ces circuits. 

 Nous procéderons au balisage lorsque la municipalité aura préparé et 
sécurisé les différents circuits. 

 Un appel à volontaires sera fait lorsque l'opération balisage sera lancée. 

 Convention à signer entre le club et la municipalité pour bien déterminer les 
tâches incombant au club ainsi que les contreparties (mise à disposition 
gratuite de la Baratte par exemple). 

8. Révision statut pour insérer la notion de coprésident(e)s 

 La proposition de Joël est adoptée. Plutôt que faire une modification de détail, 
il serait préférable de faire une introduction précisant que les mots "Président", 
"Trésorier" …. Peuvent désigner aussi bien, un homme ou une femme, une 
présidence ou une co-présidence, etc … 

 Voir pièces jointes. Validation définitive à programmer pour le CA du 1er février 
2022 

 Cette solution qui ne touche que la mise en forme ce qui doit permettre 
d'éviter de faire une AGE 
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9. Maintien ou non galette des rois 

 Compte tenu de la situation sanitaire, il est préférable d'annuler la galette à la 
Baratte. 

 Courant janvier la galette pourra être organisée en fin de rando de chaque 
groupe. 

 Fin d'année : La boisson a été achetée par le club. Les gâteaux seront 
apportés par les randonneurs. 

10. Questions diverses 

 Label Santé : Nous sommes maintenant officiellement labellisés. Il est 
conseillé d'avoir un second animateur labellisé santé. A étudier pour Yves 
Coirier et Joël Brescia. 

 Rando Gourmande : réunion lundi prochain 13 décembre au club house. 

 Formation pour se localiser sur le terrain : A envisager avec Christian courant 
2022 

 Marcel et Alain remercient les encadrants présents lors des randonnées 
caritatives en faveur d'Amitié Echiré Bobeica & Haïti (7 novembre) et du 
Téléthon (5 décembre). Elles ont réuni l'une et l'autre un peu plus de 70 
participants. 

 Nécessité de réfléchir aux séjours 2023. Possibilité d'obtenir une subvention 
(de l'ordre de 70%), mais pour cela Il faut déposer le projet avant mars 2022. 
=> il faut mobiliser la commission ad hoc.  

 Bernard a souhaité se mettre en retrait de l'organisation des séjours. Nous 
comptons sur lui pour organiser la passation d'expérience vers la commission 
ad hoc pour le séjour 2023. 

 Les membres du CA, unanimement, considèrent que, en toute logique, les co-
présidents et le secrétaire doivent pouvoir disposer du mot de passe 
permettant l'utilisation de la boite mail du club. Demander à Bernard de 
transmettre le mot de passe aux co-présidents. 

Prochaine réunion : 1er février 20 heures Salle Mélusine si dispo (Cette réunion permettra, 
si besoin, de préparer l'AG du Comité départemental qui a lieu le samedi 5 
février). Salle réservée par Josiane. 

   

Le 10/12/2021 v1.0 

 Le secrétaire 

 Joël MATHE 

 

Pièces jointes : 

 Statuts version 2017 amendé 2021 

 Règlement intérieur version 2017 amendé 2021 


